

PRINCIPALES ACCIONES GUBERNAMENTALES COMUNA DE CORONEL PERIODO 1990 - 1993

- En el cuatrienio 1990 - 1993, la inversión en la comuna, sin considerar la inversión municipal, alcanzó a \$ 13.242 millones, lo que ha significado importantes avances en salud, infraestructura vial y vivienda, como son:

1.- Reposición posta Puerto Norte Isla Sta. María, Coronel.

- Esta obra tuvo un costo de M\$ 19.351 y beneficiará, alrededor de 2.180 personas, quienes podrán acceder a una mejor atención en salud y así contribuir a elevar la calidad de vida del sector.

2.- Equipamiento médico e industrial Hospital de Coronel.

- La obra significó una inversión de M\$ 78.880 y beneficiará, aproximadamente 83.398 personas.

3.- Entrega de 794 viviendas básicas en diversos sectores de la comuna.

- Se beneficiaron alrededor de 3.200 personas de escasos recursos y que se encontraban en serios problemas habitacionales. Esta acción significó una inversión de M\$ 1.258.357.

4.- Construcción ByPass Coronel y Lota ruta 160.

- Esta obra ha significado una inversión de M\$ 3.913.663 y beneficiará principalmente al sector industrial de la comuna y sus alrededores, permitirá descongestionar la red vial existente y hará más seguro el tránsito vehicular.

5.- Ampliación Ruta 160 Concepción-Coronel.

- Esta obra significó una inversión de M\$ 2.678.145 y beneficiará junto con el By Pass Coronel-Lota la actividad económica que se desarrolla en la comuna, especialmente sus fábricas en sectores aledaños a la comuna.

6.- Obras de Pavimentación en diversas poblaciones de la comuna.

- Estas obras corresponden a proyectos financiados en el F.N.D.R. y cuya inversión alcanza a M\$ 129.191. Se beneficiarán las poblaciones Alessandri, Erratchou y Berta de Coronel, en total se construyeron 24.160 metros cuadrados, los cuales contemplaron construcción de calzadas, soleras y zarpas contribuyendo al desarrollo y calidad de vida de la comuna.

PRINCIPALES PROBLEMAS DE LA COMUNA DE CORONEL.

1) Falta de fuentes de trabajo en la comuna.

Las fuentes de trabajo existentes (parque industrial y pesquerías) son insuficientes para absorber la mano de obra cesante, en parte producida por la crisis del carbón. Además por la falta de formación técnica de su población para responder a los requerimientos de la zona, esto da lugar a que un porcentaje importante de la mano de obra provenga fuera de la comuna.

2) Insuficiente infraestructura sanitaria.

La construcción del By-Pass y la insuficiencia de alcantarillado de aguas lluvias están provocando problemas de evacuación en el sector.

3) Deterioro infraestructura vial sectores antiguos de la comuna.

La parte alta de la comuna presenta graves problemas de pavimentación especialmente las poblaciones antiguas, produciendo dificultades en el tránsito y en la accesibilidad de vehículos y peatones.

4) Falta regularización títulos de dominio.

Un gran número de poblaciones no tienen regularizada su situación respecto a los títulos de dominio, de los lotes de terreno, aprobados por la Municipalidad.

5) Déficit de sistema de agua potable.

En algunos sectores, tales como Huertos Familiares, Buen Retiro y La Colonia se presentan serias insuficiencias de abastecimiento de agua potable.